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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  東濃高等学校 学校運営協議会 （第２回） 

 

２ 開催日時  令和５年１１月２日（木） １３：３０～１５：３０ 

 

３ 開催場所  東濃高等学校 百年記念館 

        （協議に先立ち、委員による球技大会参観を実施） 

         

４ 参 加 者  副 会 長    佐口 清道    会社役員 

        委  員  奥村 恒也  御嵩町教育長 

              仲谷 ちぐさ ＰＴＡ副会長 

矢島 幹也  一般社団法人 てらす 代表理事 

                           山田 泰平  東海化学工業（株）業務部人事・総括課長 

渡邉  剛   地域代表 

                                                                               

               学 校 側  吉田 益穗  校長 

野田 潤哉  教頭 

柴田 純孝  教頭 

                            大坪  篤  事務長 

              佐合 ゆかり アドバンス部副部長（進路指導主事） 

              加藤  大輔  ３年学年主任・生徒指導部 

              永井 靖也  ２年学年主任・アドバンス部 

              篠田  祥史  １年学年主任 

 

５ 会議の概要（報告・協議事項） 

（１）各学年の状況報告 

   ○各学年主任から学年の状況を報告 

   意見１：１年生で進級・単位修得が厳しい生徒がいるという話があったが、そういう生徒は

多いのか。 

⇒以前に比べてずいぶん減った。１年生は必履修科目があるため、欠席が増えてくると単

位の修得が難しくなる場合がある。 
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   意見２：不登校生徒はどれくらいいるのか。 

⇒多いわけではないが、学校生活への不適応というよりも、友達との人間関係上のトラブ

ルで登校しづらくなった生徒がいる現状もある。 

   意見３：２年生で可児市の企業魅力発見フェアに参加したそうだが、就職を意識して他に企

業と関わる機会はあるのか。 

⇒１年生の職業別講座に企業に参加いただいている。本校では製造業への就労を希望する

生徒が多く、今年の夏休みに実施した２年生の企業見学ツアーでは 30名程度の参加があっ

た。11月 6日には企業に来校いただき 1・２年生向けの企業懇談会を、２年生は２月に就

職希望者向けに企業懇談会を予定するなど、今年度はより多くの機会を用意している。 

 

 （２）学校評価アンケート結果（生徒・保護者）についての概要説明及び領域ごとの分析 

                 ※学校評価アンケートの集計結果については本校ＨＰに掲載 

   ○教頭による概要説明 

   ○教務、進路指導、生徒指導の各領域についての関係職員による説明 

   意見４：「わからない」という評価が多いが、質問の内容が難しいと感じる。 

⇒質問 1～30は、県立高校共通の質問になっている。文言は若干変えているものの、もう

少しわかりやすくするよう県教育委員会にも伝えていきたい。 

   意見５：県立高校共通の質問では他校との比較はどうか。 

⇒各校のホームページで公開されているので、確認していきたい。 

   意見６：無記名にした今回、評価が下がっていないことは評価できる。 

   意見７：生徒アンケートでは、質問 7・9・10など、先生たちが熱心にやっている点について

評価が高いのは、生徒と教員の信頼関係の高さの表れである。引き続き、積極的に

関わっていただきたい。 

   意見８：御嵩に留まる生徒を増やしてほしい。地元の企業の良さや面白い大人がいることを、

知ってもらう機会を増やしてほしい。 

   意見９：学校行事の、生徒の姿が楽しそうで、互いに声を掛け合っている姿が印象的だった。

また、挨拶は先に、また丁寧にしてくれた。体育館の履物も整頓されていた。 

意見 10：生徒アンケートの質問 12「本校では、体罰はない」（保護者：質問 16）は、「よく

あてはまる」「ややあてはまる」を合わせて 100％にならないといけない。学校は気

を付けながら対応しているはずだが、生徒・保護者には必ずしもそのように認識され

ていない。職員みんなで確認し合う必要がある。 

  意見 11：地球温暖化の影響で夏の期間が長くなってきている。11月 1日に一律に完全冬服着

用とするのではなく、移行期間も検討していただきたい。 

   意見 12：文化祭の準備で制服を汚してしまった。汚さないような対策や制服を大切にする指

導の工夫をお願いしたい。 

   意見 13：日本人しかいない中学で学校に一歩も行けなかった子が、東濃高校に入学したら、

多様な生徒がいて「いいんだ」と思って通学できるようになった。 
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（４）その他 

・第３回の本協議会を１～２月に、地域探究類型の２年生中間発表に合わせて実施する予定。 

 

６ 会議のまとめ 

第２回の本協議会では、学校行事を参観していただき、楽しく活発に活動している生徒の姿を

見ていただけた。各学年主任の報告や学校評価アンケートを通じて、本校の取組についてご理解

いただくとともに、多くのご意見をいただいて本校の課題についても確認できた。 

委員の皆様からは、本校の取組に力強い後押しが得られた。「東濃高校の強み」を再認識しな

がら、地域から期待されている本校の果たすべき役割を改めて考え、よりよい学校運営を目指し

たい。 


